



Pour la tesla

Bonjour à tous, mon beau frère est allé chercher sa tesla aujourd'hui toute neuve 5KM au compteur..alors qu'il manœuvrait afin de la stationner pour la première fois dans son garage, celui-ci a malheureusement accroché le flanc gauche..nous appelons donc à la solidarité afin de la réparer, il s'agit d'une bonne action de fin d'année nous comptons sur vous merci beaucoup ??

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/JiPiiWip>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Mathieu Tavernier